

「能登に住みたい」は権利 被災地支援コンサート

被災者的心にしみいる演奏、合唱で 今後能登に生きる力になります



最後に会場全員で、こころ一つに「ふるさと」を合唱

数多くの感想をいただきました。被災者が、「今後能登で生きる力になりました」との、感想が多く寄せられています。

演奏者・出演者の皆さん、コンサート公演にご協力いただいた、皆さんに心から感謝を申し上げます。

被災者共同支援センターの今後の活動の励み・力になります。感想の一部を紹介させていただきます。

● ● ● ● ● ● ●

▼会場確保の厳しい中、実施にこぎつかれて嬉しい限りです。本当に久しぶりの生演奏、各々の楽器の音色を感じ堪能できました。最高でした。流れる調べにう

つとり、かわいい演奏者にほっこり。塾を開いていらっしゃるお二人のお気持ちに拍手。「クラシックもいいもんだ」との声が何人からも聞こえてきました。▼貴重な時間ありがとうございました。ハイレベルなコンサートを間近に聞き心洗われた気持ちです。伊田先生のユーモアを交えての温かい能登の応援ありがとうございます。

▼音楽の力で生きるを感じました。また頑張ろうといふ気持ちに前向きになりました。オカリナ教室に通う中級クラスの私はフルートに憧れました。合唱もとてそもそもしく、震災前は私

災害は悲しいけど全国からの応援をありがたく思います。地域の方々の合唱もすてきでした。

▼良い機会を設けていただきありがとうございます。「ふるさと」心にしました。感動しました。

▼久しぶりの間近での生の音楽に触れて心がふるえました。音楽の力を再認識しました。元気をもらいました。ありがとうございました。「能登の夢」もすてきな歌でした。皆で歌つた「ふるさと」元気を頂きました。ありがとうございました。

りがとうございました。演奏者お一人お一人の音が全身にしみ通りました。暖かい室内で演奏を視聴して至福の時になりました。準備大変お疲れ様でした。ありがとうございました。
▼大変よかったです。久しぶりの生演奏がありがとうございました。能登半島からたくさん参加してくださってご苦労様です。がんばりましょう。

▼誰もが知っている曲がほとんどで聞き入りました。何より被災者を元気づけたいとの主催者、演奏者のあたたかい御心の伝わる、すばらしい、すてきなコンサートでした。子ども達の演

ぜひボランティア活動にぜひお越しください